

Fundado en 1976 Número 17.518

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

17 de julio de 2025

**Bad Bunny** 



30 conciertos y un reclamo turístico de escala global para Puerto Rico -P40

# Montoro, imputado por beneficiar a empresas cuando era ministro

Un juez de Tarragona investiga al extitular de Hacienda y a 27 personas que trabajaban en el ministerio y en sociedades gasistas que presuntamente se beneficiaron de reformas legales

#### DANI CORDERO Barcelona

El titular del juzgado de instrucción número 2 de Tarragona ha imputado al exministro de Hacienda del Partido Popular Cristóbal Montoro por beneficiar presuntamente a empresas gasistas mientras ocupaba esa responsabilidad bajo los gobiernos de Mariano Rajoy, entre 2011 y 2018. También están siendo investigadas otras 27 personas, más de una decena de ellas del equipo de Montoro en Hacienda, y seis empresas, por la presunta comisión de siete delitos: cohecho, fraude contra la Administración pública, prevaricación, tráfico de influencias, negociaciones prohibidas, corrupción en los negocios y falsedad documental. Las empresas, según el auto del magistrado, se valían de las influencias de Montoro en el Gobierno para lograr reformas legales que les beneficiaran, pasando antes por el despacho de abogados Equipo Económico, fundado por el exministro popular en 2006. Las beneficiarias, englobadas en la Asociación de Fabricantes de Gases Industriales y Medicinales, lograron supuestamente la aprobación de al menos dos rebajas fiscales.

Quién es quién en el 'caso Montoro': dos cúpulas de Hacienda imputadas



El Rey condecora a la Princesa. El rey Felipe VI, en presencia de la reina Letizia y la infanta Sofía, impuso ayer la Gran Cruz del Mérito Naval con distintivo blanco a la princesa de Asturias, Leonor de Borbón, en la Escuela Naval Militar de Marín, donde ha cursado estudios como guardiamarina. Es la tercera condecoración que cosecha esta semana en Galicia. ÓSCAR CORRAL

## Un gran descubrimiento abre nuevas vías para prevenir infartos e ictus

MANUEL ANSEDE

Madrid

Un equipo de científicos españoles ha descubierto que las bacterias del intestino producen una molécula que no solo induce sino que causa la aterosclerosis, la acumulación de grasas y colesterol en las arterias que pue-

de provocar infartos e ictus. Este inesperado vínculo entre los microbios y las enfermedades cardiovasculares, primera causa de muerte en la humanidad, es un cambio de paradigma que abre la puerta a nuevos tratamientos de la aterosclerosis más allá de reducir el colesterol.



## La Fiscalía pide casi cuatro años de cárcel para la pareja de Ayuso por fraude fiscal

González Amador fue acusado de defraudar más de 350.000 euros

#### F. PEINADO / M. VIEJO Madrid

La Fiscalía ha pedido tres años, nueve meses y un día de cárcel para el empresario Alberto González Amador, pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, por el caso de fraude fiscal de 350.910 euros por el que ha sido procesado. González Amador, imputado también en otra causa vinculada a esta, se encuentra a las puertas del juicio más de un año después de ser denunciado por el ministerio público.

### Israel agrava la tensión en Oriente Próximo al bombardear Damasco

Majdal Shams, enviado especial

Israel elevó ayer de nuevo el riesgo de escalada regional en Oriente Próximo al bombardear Damasco, capital de Siria, pese a la oposición que ha mostrado Estados Unidos. La víspera había golpeado la región de Sueida en un intento de expulsar a las tropas locales y defender a la minoría drusa que vive en esa zona.

#### La oposición en Francia amenaza con una moción de censura

D. VERDÚ / R. VILLAÉCIJA

El plan de recortes de 44.000 millones anunciado por el Gobierno francés ha sido rechazado por la oposición en pleno, que amenaza con una moción de censura en otoño mientras los sindicatos planean movilizaciones a partir de septiembre.